

RN 94 : chantier de réfection de chaussée à Chateauroux-les-Alpes

Perturbations de la circulation du 14 au 29 avril

La Direction Interdépartementale des Routes Méditerranée réalise un chantier de rénovation de chaussée, sur 3 km de la RN 94 à hauteur de la commune de Chateauroux-les-Alpes. Ce chantier va provoquer des perturbations de circulation du 14 au 29 avril.

L'opération commencera par un rabottage du revêtement actuel fortement fissuré à compter de jeudi 14 avril jusqu'au lundi 18 avril. Ensuite auront lieu les travaux de répandage d'enrobés, du 18 avril au vendredi 22 avril. Le marquage au sol et le traitement des accotements sont prévus jusqu'au vendredi 29 avril.

- **Restrictions de circulation :**
 - ➔ **La circulation se fera par alternat pendant toute la durée des travaux, du 14 au 29 avril, uniquement les jours ouvrables de 8h à 18h et de 08h à 16h le vendredi.**
 - ➔ **Le créneau de dépassement sera neutralisé**
 - ➔ La vitesse sera limitée à 50 km/h
 - ➔ Une interdiction de doubler est mise en place

La DIR Méditerranée vous remercie de votre compréhension pour la gêne occasionnée et recommande la plus grande prudence aux abords du chantier.

Restez vigilants et adaptez votre vitesse !



**JE TRAVAILLE
POUR VOUS
ATTENTION
A MOI**